

Ermutigung zum Aufbruch in ein neues Land

- Besuch unserer drei Gastschüler in der 7c

Am Freitag, dem 31. Mai, hatten wir das große Vergnügen, die Austauschschüler Rhys Runnels, Andrew Delker und Jorge Sadurni näher kennenzulernen. Andrew und Rhys weilen bereits seit September 2023 am Böll, Jorge kam Ende Februar zu uns. In wenigen Tagen geht ihre Austauschzeit zu Ende, aber vorher hatten wir die Gelegenheit, die drei zu interviewen.

Sie haben uns mit ihren Präsentationen über sich selbst und ihr Leben in den USA bzw. Mexiko viel Interessantes nahe gebracht. Alle drei sind sehr aufgeweckte und sympathische Jungs, jedoch hat jeder seine eigene Persönlichkeit. Hier nun einige Fakten zu jedem von ihnen ...

Jorge begann die Vorstellungsrunde am Freitag. Er ist 17 Jahre alt und lebt mit seinen Eltern und seinen Geschwistern in Saltillo, einer schönen Stadt in Mexiko. Er liebt die Natur und ist gerne sowohl mit seiner Familie als auch mit seinen Freunden draußen. Außerdem erzählte er uns, dass man an seiner Schule von Montag bis Mittwoch eine Uniform trägt und an den anderen Tagen seine eigene Kleidung tragen darf, zumindest wenn man die Oberstufe erreicht hat. Dadurch sollen sich die Schüler stärker als eine Schulgemeinschaft fühlen. Es war wirklich spannend, ihm zuzuhören und wir haben meiner Meinung nach jede Menge Neues dazu gelernt!

Rhys schloss sich mit seiner Präsentation über seinen Heimatstaat Utah in den USA an. Dort lebt er mit seinen Eltern, seinen zwei älteren Schwestern und seinen vier Haustieren. Er besucht eine katholische Privatschule und geht in seiner Freizeit vielen sportlichen Aktivitäten nach, wie z.B. Schwimmen, Golf spielen und Tennis. Nebenbei erzählte er uns auch viel über rote Sandsteinfelsen, Steinbögen und viele Nationalparks in Utah. Er hat uns mit seiner lustigen und aufgeschlossenen Art auf jeden Fall von sich überzeugt!

Andrew schloss die Vorstellungsrunde am Freitag ab. Er kommt aus dem Bundesstaat Colorado. Dort lebt er mit seinen Eltern, seiner kleinen Schwester und seinen zwei Katzen. Er besucht die Longmont Highschool. Zu seinen Hobbys gehören Kajakfahren, Mountainbiking und das Springen von Klippen. Andrew ist amerikanischer Kajakmeister in seiner Altersklasse und hat den Grand Canyon im Kajak erlebt. Außerdem spielt er leidenschaftlich Kontrabass, wofür er zu Hause täglich eine Stunde lang übt. Ausgedehnte Fahrradtouren und das Skifahren mit seiner Familie gehören ebenfalls zu seinen Freizeitaktivitäten. Er hat sich bei vielen von uns mit den Süßigkeiten sehr beliebt gemacht und konnte mit seiner freundlichen Art und Weise überzeugen.

Es war uns allen eine große Ehre, mit Jorge, Rhys und Andrew ins Gespräch zu kommen.

Tammy Sonnefeld, 7c

Von der ganzen 7c ein großes und herzliches Dankeschön an die drei Austauschschüler und ganz viel Erfolg auf euren weiteren Wegen!

